



Regionaljournal Steiermark



Alkolenker verursachte Verkehrsunfall mit fünf Verletzten

Salza - Ein alkoholisierte PKW-Lenker verursachte Sonntagabend einen Verkehrsunfall, bei dem fünf Personen verletzt wurden.

Gegen 17:00 Uhr war ein 27-jähriger PKW-Lenker aus dem Bezirk Liezen allein mit seinem Fahrzeug auf der B 320 in Richtung St. Martin am Grimming unterwegs. Gleichzeitig kam ihm ein mit vier Personen besetzter PKW, der von einem 43-Jährigen aus dem Bezirk St. Johann im Pongau gelenkt wurde, entgegen. Plötzlich geriet der 27-Jährige mit dem Fahrzeug auf die Gegenfahrbahn und krachte frontal gegen den PKW des 43-Jährigen. Obwohl der Unfallverursacher unbestimmten Grades verletzt wurde, stieg er mit einer Flasche in der Hand aus seinem Fahrzeug aus und versuchte offenbar zu flüchten. Unfallzeugen verständigten daraufhin sofort die Einsatzkräfte. Eine Polizeistreife konnte den 27-Jährigen etwa 300 Meter vom Unfallort entfernt antreffen. Ein mit ihm durchgeföhrter Alkotest ergab 2,46 Promille. Anschließend wurde der 27-Jährige ins DKH Schladming überstellt. Während der 43-jährige PKW-Lenker an beiden Beinen Knochenbrüche erlitten hatte, wurden seine mitfahrende 44-jährige Gattin und die beiden Kinder, neun und 15 Jahre alt, zum Glück nur leicht verletzt. An beiden Fahrzeugen entstand Totalschaden.

